



- *El mandatario estatal sostiene diálogo con representantes de los medios de comunicación.*
- *Ofrece detalles de lo que será el nuevo aeropuerto en Santa Lucía.*
- *Explica que en Hidalgo se ha combatido de manera frontal el robo de hidrocarburos.*

En conferencia de prensa, el gobernador del estado Omar Fayad, anunció que en el mes de enero de este año, se generaron 3,725 nuevos empleos en la entidad, lo que representa el número más alto en toda la historia, desde que en Hidalgo se registra el empleo, lo anterior en concordancia con lo establecido desde el inicio de esta administración.

Explicó que un parámetro de medición indica que Hidalgo, presenta un crecimiento en el mes de enero del 1.6, mientras que el país creció 0.5 en generación de empleos, es decir tres veces más. Aunado a lo anterior, refirió que las cifras con las que se cerró el año 2018 hasta el tercer trimestre, la entidad presentó una progresión del 3.1, mientras que a nivel nacional hubo un creció 2.1.

Abundó que a 29 meses de haber iniciado la reciente administración se han generado 15,840 nuevos empleos, cantidad dos veces mayor en el mismo periodo del sexenio 2005-2011 y 1.4 veces más que en el sexenio 2011-2016.

“Es el reflejo de lo que veníamos haciendo en estos dos años, tenemos que seguir en ese camino, generando empleos, porque solo así vamos a generar una sinergia muy positiva, hay que seguir las líneas que yo he dicho, hay que constreñirnos al plan que nosotros hemos marcado, hemos hecho ajustes de inicio y es lo que hoy está rindiendo frutos”.

El jefe del Ejecutivo estatal, agregó que es indispensable trabajar en unidad y coordinación para enfrentar los retos que la ciudadanía demanda, además de seguir impulsando el combate a la corrupción “si seguimos construyendo coordinadamente con el gobierno de la República, con el Congreso del Estado, si seguimos impulsando el Sistema Estatal Anticorrupción si seguimos dando muestras del combate a la corrupción generando condiciones propicias para que los inversionistas volteen a Hidalgo, vamos a generar fuentes de empleo, vamos a generar que se mueva la economía de Hidalgo y vamos a generar mejores oportunidades”.

Respecto al anuncio que hizo el presidente de México Andrés Manuel López Obrador, respecto a la construcción del nuevo Aeropuerto Internacional en Santa Lucía, el mandatario estatal refirió que llevará el nombre de un ilustre hidalguense, el General Felipe Ángeles, lo cual llena de orgullo y satisfacción a los habitantes de esta entidad.

Este proyecto, dijo, será el complemento de los aeropuertos Benito Juárez de la CDMX y de Toluca; en el caso de Hidalgo el presidente lo ha decidido sumar a la estrategia, porque a largo plazo va a tener la posibilidad de integrar a lo que se denomina un sistema aeroportuario en México, lo que representaría una solución para los pasajeros que hacen uso del servicio aéreo de toda la región metropolitana del Valle de México.

Para ello se cuenta con 900 hectáreas propiedad del gobierno de Hidalgo, puesto a la disposición del presidente de la República para tomar las mejores decisiones; este espacio ubicado en la región del valle de Tizayuca, está a 25 kilómetros de lo que será el aeropuerto de Santa Lucía, y se cuenta con todos los estudios para consolidar el ambicioso proyecto.

“Yo no habré de hacer nada que lastime el proyecto de solución al problema de transporte aéreo que plantea el presidente de la República, sino sumarme en colaboración para ayudarlo a resolver”.

En relación con el robo de hidrocarburo, puntualizó que en esta administración se ha combatido de manera frontal y de acuerdo con información estadística, en el año 2015 se logró recuperar 304 mil 385 litros de combustible; en el año 2016 se incautaron 331 mil 735 litros; para el año 2017 se recuperó 1 millón 463 mil 655 litros; para el año 2018 se fiscalizaron 4 millones 177 mil 131 litros; y finalmente en el mes de enero de 2019 se han logrado decomisar 34 mil 235 litros de combustible.

Pero además, la policía del estado tuvo 678 intervenciones en el año 2017; para el año 2018 se tuvieron 2,333 interposiciones y en enero del 2019 se han llevaron a cabo 32 mediaciones, en comparación con el año 2015 con 107; y en el año 2016 con 153.

“La información que proviene de la Procuraduría de Justicia de Hidalgo, de Seguridad Pública del Estado y de la Policía Federal, establece una hipótesis, que hay una pugna entre los grupos que se dedican a ese ilícito, esa es la información que nosotros tenemos, no me gusta especular, pero una de las hipótesis es esa, porque es la información que nosotros tenemos”. Omar Fayad subrayó que, aunque el robo de hidrocarburo es un delito del fuero federal, el gobierno de Hidalgo ha dispuesto todo lo necesario para apoyar a PEMEX, al Ejército Mexicano, a la Fiscalía General de la Nación, a la Policía Federal; lo anterior para hacer la parte que le corresponde al Ejecutivo estatal, con la finalidad de combatir este fenómeno.









👤 Mayra Nancy Templos Trejo 📅 12/02/2019 📁 Gobernador, Hidalgo